

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa saya dapat menyelesaikan penulisan tugas akhir yang berjudul “Perancangan Komunikasi Visual Media Promosi Brand Youngpro” dengan lancar.

Dalam pembuatan makalah ini, saya mendapat bantuan dari berbagai pihak, maka pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Edy Chandra, S.Sn., M.Ikom. dan Ibu Paula Irma Harjani, S.Sn., M.M., yang telah memberi saran dan masukan sehingga penulisan tugas akhir ini dapat berjalan dengan lancar. Untuk semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, saya berterima kasih karena berkat doanya sehingga pembuatan makalah ini dapat terselesaikan dengan baik.

Semoga penulisan ini bisa bermanfaat bagi pembaca. Saya menyadari bahwa dalam pembuatan makalah ini masih jauh dari sempurna untuk itu saya menerima saran dan kritik yang bersifat membangun demi perbaikan kearah kesempurnaan. Akhir kata, saya sampaikan banyak terima kasih.

Jakarta, 04 Januari 2021

Stellania

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji dan syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas rahmat-Nya, saya dapat menyelesaikan penulisan tugas akhir ini tepat pada waktunya.

Pada kesempatan ini, saya ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung terwujudnya penulisan tugas akhir ini. yaitu :

- Bapak Edy Chandra, S.Sn, M.Ikom, dan Ibu Paula Irma Harjani, S.Sn., M.M., selaku dosen pembimbing tugas akhir. Terima kasih atas waktu yang telah diberikan untuk membimbing, mendengarkan keluh kesah, serta memberikan masukan selama diskusi dan masa penulisan tugas akhir serta semua ilmu yang telah diberikan yang sangat berharga untuk bekal penulis saat bekerja.
- Bapak Drs. M. Nashir Setiawan, M.Hum., dan Ibu Mariati, S.Ds., M.Si., selaku dosen penguji pada sidang tugas akhir. Terima kasih atas saran dan masukannya selama proses evaluasi tugas akhir.
- Orang tua dan keluarga yang selalu mendukung saya dalam membuat tugas akhir hingga selesai dengan lancar.
- Teman-teman kelompok 10 tugas akhir dan semua teman-teman angkatan 2013 yang telah membantu dan mendukung selama proses pembuatan tugas akhir.

- Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, yang telah ikut membantu dan memberikan dukungan dalam proses tugas akhir ini.

Pada kesempatan ini pula saya juga memohon maaf apabila terdapat kesalahan, baik yang disadari maupun yang tidak disadari. Saran dan kritik yang membangun dari para pembaca sekalian sangat saya harapkan demi penyempurnaan tugas akhir ini kelak. Semoga penulisan tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca, terutama mahasiswa FSRD Desain Komunikasi Visual Universitas Tarumanagara.

Jakarta, 04 Januari 2021

Stellania